

# *Finca agrícola cubana con avances agroecológicos*

---



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 16 nov (RHC) La finca agroecológica La Chatarra en la provincia de Artemisa denominada así por acumulación antigua de su territorio con excedentes metálicos es actualmente centro de referencia agrícola que logran tres trabajadores dedicados a esa productiva labor.

Antonio Cardero, promotor agroecológico en ese territorio cubano, desarrolla amplia labor campesina junto con su esposa y uno de sus hermanos.

Varias especies de plantas y animales se desarrollan mediante esos trabajos agroecológicos alimentarios donde la productividad se logra con aplicaciones científicas que posibilitan evitar enfermedades a los cultivos agrícolas.

Así es este campesino que junto con su familia y el trabajo sistemático con ciencia, dedicación y entusiasmo logra producciones alimentarias para consumo interno, comercialización y contribución social cubana.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/207742-finca-agricola-cubana-con-avances-agroecologicos>



# **Radio Habana Cuba**